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衆議院総務委員会ニュース 

平成28.5.24 第190回国会第17号 

 

5 月 24 日（火）、第 17回の委員会が開かれました。 

 

１ 行政の基本的制度及び運営並びに恩給、地方自治及び地方税財政、情報通信及び電波、郵政事業並びに消防に関す

る件 

・高市総務大臣、宮内国土交通大臣政務官及び政府参考人並びに参考人に対し質疑を行いました。 

（参考人）日本放送協会経営委員会委員長       浜 田 健一郎君 

日本放送協会会長             籾 井 勝 人君 

日本放送協会副会長            堂 元   光君 

日本放送協会専務理事           木 田 幸 紀君 

日本放送協会専務理事           今 井   純君 

日本放送協会理事             坂 本 忠 宣君 

日本放送協会理事             根 本 佳 則君 

日本放送協会理事             黄 木 紀 之君 

 

（質疑者及び主な質疑内容） 

橘   慶一郎君（自民） 

・平成 28 年熊本地震への対応に関して、地方財政上の措

置を含めた対策について、大臣の見解を伺いたい。 

・営利を目的とする通常の株式会社によるグループ経営と

ＮＨＫにおけるそれは異なるものだと考えるが、ＮＨＫ

のグループ経営の目的及び理念について、会長の見解を

伺いたい。 

・今年開始される 8Ｋ試験放送に関し、パブリック・ビュ

ーイング等の国民へのＰＲの取組の状況について、ＮＨ

Ｋの見解を伺いたい。 

 

武 正 公 一君（民進） 

・ＮＨＫのグループ経営改革に向けた取組の状況について、

会長に確認したい。 

・期日前投票の投票時間の拡大について、積極的に推進す

るべきと考えるが、大臣の見解を伺いたい。 

・二輪車の車両区分ごとの自動車重量税及び軽自動車税の

徴税率を把握しているかについて、大臣に確認したい。 

 

高 井 崇 志君（民進） 

・マイナンバーシステムの故障の原因究明に長時間を要し

たのは、受注した 5事業者が十分連携をとらずシステム

を構築したためであるという考えについて、総務省の見

解を伺いたい。 

・大手携帯電話事業者への通信料金引下げについて政府に

よる要請ではなく、競争促進によって進めるべきであっ

たとの考えについて、大臣の見解を伺いたい。 

・文藝春秋 2016 年６月号におけるＮＨＫ解説委員のイン

タビューに関し、公共放送の職員が公共放送で培った知

見を基に取材した情報を他の媒体で提供することは問題

であったと考えるが、会長の見解を伺いたい。 

 

奥 野 総一郎君（民進） 

・舛添東京都知事の政治資金の使い方について、地方行政

及び政治資金を所管する大臣としての見解を伺いたい。 

・５月 10 日のＮＨＫ経営委員会の全体会議を会長が急用

で欠席したとの新聞報道の事実関係について、副会長に

確認したい。 

・次期ＮＨＫ会長を選任する過程において業績評価は影響

するかについて、経営委員会委員長の見解を伺いたい。 

 

河 野 正 美君（おおさか） 

・救急車による転院搬送の適正化が課題となっているが、

民間の患者等搬送事業者の活用に関し、患者の容態が急

変した場合の対応について、大臣の見解を伺いたい。 

・患者等搬送事業者の車両内で救急救命処置を行えるよう

救急救命士の業務の範囲を拡大すべきとの意見に対する

厚生労働省の見解を伺いたい。 

 

田 村 貴 昭君（共産） 

・平成 28 年熊本地震に関し、被災地の避難所における食

事の改善を図るための措置について、総務大臣の見解を
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伺いたい。 

・平成 28 年熊本地震において発見された地表地震断層に

ついて、政府地震調査研究推進本部の説明を伺いたい。  

 

梅 村 さえこ君（共産） 

・土地区画整理事業が地域及び住民に与える影響に鑑み、

事業の長期化を防ぐべきと考えるが、地方財政の在り方

の観点から、大臣の見解を伺いたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

吉 川   元君（社民） 

・ＮＨＫの平成 28 年４月 25日付の役員人事において、技

術系職員の中から技師長（理事）を任命しなかったこと

について、会長の見解を伺いたい。 

・平成 28 年熊本地震に伴うＮＨＫの災害対策本部会議に

おける、原発報道は公式発表をベースに伝える旨の会長

発言に関し、公式発表とは何を指しているのか、また発

言の意図について、会長に伺いたい。 

 


